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江東区議会
自由民主党

■令和３年第３回定例会報告、令和４年度予算要望活動

■地下鉄８号線（豊洲－住吉間）延伸計画の動向について

■区内各種事業者団体との意見交換会の開催、他

歴史・伝統・文化を守り、
　　　 次世代へつなぐ―

1

去
る
９
月
８
日
に
告
示
さ
れ
た
令
和
３
年
第
３
回
区
議

会
定
例
会
で
は
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
へ
の
緊

急
対
応
を
含
む
令
和
３
年
度
補
正
予
算
案
（
第
５
号
）
や

令
和
２
年
度
決
算
認
定
案
、
契
約
案
、
条
例
案
、
議
員
提

出
議
案
な
ど
３
０
件
を
審
議
し
、
い
ず
れ
も
認
定
、
可
決

し
、
１
０
月
２
１
日
に
閉
会
致
し
ま
し
た
。

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
に
つ
い
て
は
、
デ
ル
タ

型
が
猛
威
を
振
る
っ
た
７
月
か
ら
９
月
に
か
け
、
江
東
区

内
で
も
１
日
の
感
染
者
数
が
２
０
０
名
を
超
え
る
日
が
続

き
、
自
宅
療
養
者
も
最
大
で
８
０
０
名
を
超
え
る
な
ど
、

陽
性
者
や
濃
厚
接
触
者
に
対
す
る
疫
学
調
査
が
及
ば
な
い

事
態
と
な
り
、
保
健
所
業
務
が
ひ
っ
迫
し
ま
し
た
。

現
在
、
東
京
都
内
の
一
日
当
た
り
新
規
感
染
者
数
は
数

十
人
程
度
（
１
１
月
上
旬
現
在
）
と
第
５
波
が
収
束
し
つ

つ
あ
る
も
の
の
、
こ
れ
ま
で
の
経
験
を
活
か
し
た
第
６
波

へ
の
備
え
を
早
急
に
施
す
必
要
が
あ
る
と
同
時
に
、
感
染

症
対
策
と
経
済
・
社
会
活
動
の
両
立
を
目
指
し
た
施
策
の

展
開
が
必
要
で
す
。

そ
の
よ
う
な
中
、
私
は
、
江
東
区
議
会
自
民
党
幹
事
長

と
し
て
、
コ
ロ
ナ
対
策
の
緊
急
要
望
や
区
政
運
営
と
密
接

な
関
わ
り
を
有
す
る
区
内
各
種
事
業
者
団
体
と
の
意
見
交

換
会
の
実
施
、
令
和
４
年
度
予
算
編
成
に
向
け
た
山
﨑
区

長
へ
の
要
望
な
ど
、
区
民
や
区
内
事
業
者
の
方
々
が
直
面

さ
れ
て
い
る
諸
課
題
に
つ
い
て
、
現
場
の
声
を
区
政
に
反

映
さ
せ
る
た
め
、
会
派
と
し
て
行
う
要
望
活
動
の
陣
頭
指

揮
を
執
っ
て
参
り
ま
し
た
。

　

特
に
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
対
策
の
う
ち
、
ワ

ク
チ
ン
接
種
の
推
進
と
し
て
夜
間
接
種
会
場
や
移
動
・
臨

時
接
種
会
場
の
開
設
、
自
宅
療
養
者
の
サ
ポ
ー
ト
と
し
て

医
師
派
遣
会
社
や
訪
問
看
護
協
会
と
の
連
携
に
よ
る
２
４

時
間
の
サ
ポ
ー
ト
体
制
の
確
立
、
感
染
症
対
策
と
経
済
・

令
和
３
年 

第
３
回
区
議
会
定
例
会
報
告

8月31日、区議会自民党幹事長として
執行部と共に、令和４年度予算編成及
び施策に反映すべき事項について、山
﨑区長宛てに要望書を提出しました。
要望書全文は、川北直人ホームページ
をご参照下さい。　　　

令和４年度予算要望活動 社
会
活
動
の
両
立
と
し
て
文
化
セ
ン
タ
ー
等
貸
出
施

設
へ
の
感
染
予
防
設
備
や
オ
ン
ラ
イ
ン
対
応
機
器
の

配
備
な
ど
、
緊
急
要
望
活
動
を
通
じ
た
様
々
な
対
策

を
実
行
し
て
参
り
ま
し
た
。

ま
た
、
区
内
各
種
事
業
者
４
３
団
体
の
皆
様
を
対

象
に
開
催
し
た
意
見
交
換
会
に
お
い
て
頂
戴
し
た
ご

意
見
・
ご
要
望
に
つ
い
て
も
、
区
議
会
自
民
党
所
属

議
員
の
区
政
一
般
質
問
や
決
算
審
査
特
別
委
員
会
な

ど
の
質
疑
に
反
映
さ
せ
、
区
内
事
業
者
の
保
護
や
防

災
協
定
を
締
結
す
る
協
力
事
項
の
具
体
的
運
用
な
ど
、

そ
の
成
果
を
一
つ
一
つ
積
み
重
ね
て
お
り
ま
す
。

ま
だ
ま
だ
予
断
を
許
す
こ
と
の
で
き
な
い
コ
ロ
ナ

禍
で
は
あ
り
ま
す
が
、
こ
れ
ま
で
の
経
験
に
基
づ
く

感
染
症
対
策
の
更
な
る
強
化
や
3
回
目
の
ワ
ク
チ
ン

接
種
に
向
け
た
準
備
、
寸
断
さ
れ
た
地
域
社
会
の
コ

ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
を
コ
ロ
ナ
前
の
状
況
に
回
復
さ

せ
る
取
組
み
な
ど
に
つ
い
て
、
区
民
・
行
政
・
議
会

が
一
体
と
な
っ
て
推
進
で
き
る
よ
う
、
今
後
も
努
め

て
参
る
決
意
で
す
。

川北直人 で検索
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日時：令和３年 １２月９日（木） 開会 １９：００
場所：森下文化センター２F （無料・着席）
テーマ 新型コロナウイルス感染症への対応と
(予定） 区政重要課題の動向について

※事前予約制となります。左記事務所までご連絡下さい。

江東区議会自由民主党

発行所：江東区議会自由民主党　〒135-0021東京都江東区白河1-2-1-203    発行責任者 ： 江東区議会議員　川北直人

地下鉄８号線（豊洲-住吉間）延伸事業化に向け前進!!

区政報告会のお知らせ事務所のお知らせ

〒135-0021  東京都江東区白河１－２－１－２０３
電話/03-5621-6288　FAX/03-5621-6266
E-mail/7010kawakita@gmail.com
HP https://www.kawakitanaoto.com
　 https://www.facebook.com/naoto.kawakita

令和３年７月１５日に国土交通省交通政策審議会より答申第３７１号「東京圏における今後の地下鉄ネット
ワークのあり方等について」（以下、答申）が発表されました。地下鉄８号線（豊洲‐住吉間）の延伸について
答申では①東京メトロに対して事業主体としての役割を求めることが適切②地下鉄高速鉄道整備事業費補
助や都市鉄道融資の活用による公的支援が必要③東京メトロ株式について、整備期間中には国と東京都が
当面株式の１/２を保有することが適切④メトロ株式の売却に当たっては、国と東京都が共同で手続きを進め、
同時・同率で売却することが重要とされ、『これらの調整を早期に進め、早期の事業化を図るべき』、と結ば
れました。これを受け、国土交通大臣から『答申に基づき必要な取組みを進める』、東京都知事からも『国と
連携し、事業化に向け取組む』、といったコメントが相次いで出されました。
また、８月１０日に東京メトロが公表した２０２１年度第１四半期の有価証券報告書には、『地下鉄８号線（豊
洲-住吉間）の延伸については、答申及び国と東京都の合意に基づき、十分な公的支援及びメトロ株式の売
却が完全に実施されることを前提に事業化に取り組む』、との記述
が追記されました。
これらの動向は、昭和４７年３月に都市交通審議会（当時）から
地下鉄８号線（有楽町線）の延伸が初めて答申されて以来、江東
区民の悲願である豊洲-住吉間の延伸事業化に向け、事業主体や
費用負担など具体的な方向性が示されたこととなります。
今後は、地下鉄８号線延伸に向けた設計費や環境アセスメント

に要する経費等が政府・東京都において予算化されることや、東京
メトロによる国交省への鉄道事業許可が申請されることなど、事
業化に向けた取組みが加速すると予測されます。江東区議会も、
区民・行政と共に政府及び東京都へ対し、引き続き早期事業化の
実現を求めて参ります。

地下鉄８号線（豊洲-住吉間）整備計画

各種事業者団体の皆様と区政に関わる意見交換会を開催

７月２８日から８月３日にかけ、区政運営にご協力を
頂く区内各種事業者４３団体の皆様を対象に意見
交換会を開催しました。公平性を担保しつつ、区政
や地域社会の発展に対する貢献度を考慮した入札
制度のあり方や、防災協定で締結されている協力
事項についてより具体化させることなど、様々なご
意見・ご要望を頂きました。区議会自民党幹事長と
して、要望事項の実現に向け取組んで参ります。

5日間連続で開催した意見交換では、
多くのご意見・ご要望を頂戴しました。

区議会自民党　川北直人　事務所


